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An die internationalen Gäste der Universität 06. Feb. 2024

Per email

Liebe Kolleginnen und Kollegen, 

Dem Wunsch das Kennenlernen der Gäste der Goethe-Universität untereinander im 
Rahmen einer gmeinsamen  Abendveranstaltung zu erleichtern bin ich gerne gefolgt 
und so fand am 19. Okt. ein „social dinner“ mit zwei interessant Vorträgen statt. 
Dabei wurde angeregt, möglichst bald eine zweite derartige Veranstaltung anzubieten. 
Daher lade ich Sie gerne zum  

22. Feb. ab 18:30 Uhr in das  Haus Ditmarstrasse 4

zu einem kleinen Abendessen ein. Es wäre sehr schön, wenn Sie bei dieser 
Gelegenheit Ihre Arbeiten hier in Frankfurt vorstellen würden. Wenn Sie wollen, steht 
auch ein Beamer zur Verfügung. Die Zeit für ein einzelnes Projekt sollte etwa 20 min 
betragen. Wir könnten dann 4-5 Projekte kennenlernen. 

Bitte melden Sie sich per email bis zum  18. Feb. (Sonntag) 2024 bei Frau M. 
Reinhardt (m.reinhardt@em.uni-frankfurt.de)  an und wenn Sie bereit sind, über Ihre 
Arbeit zu berichten erbitte ich Nachricht an: bereiter-hahn@bio.uni-frankfurt.de.  

Ich freue mich auf einen interessanten und schönen Abend mit Ihnen. 
Herzliche Grüße 

Jürgen Bereiter-Hahn  
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        Feb. 06, 2024 
 
 
Dear colleagues, 
 
I was happy to comply with the wish to make it easier for guests of Goethe University 
to get to know each other at a joint evening event and so a "social dinner" with two 
interesting lectures took place on October 19. It was suggested that a second such 
event should be organized at earliest convenience. I would therefore like to invite you 
to  

22 Feb. (Thursday) from 18:30 in the house at Ditmarstrasse 4 
 
for a small dinner. It would be very nice if you would take this opportunity to present 
your work here in Frankfurt. If you wish, a projector will also be available. The time 
for a single project should be about 20 minutes. We could then get to know 4-5 
projects. 
 
Please register by email by Feb. 18, 2024 with Ms. M. Reinhardt 
(m.reinhardt@em.uni-frankfurt.de) and if you are willing to report on your work, 
please send a message to: bereiter-hahn@bio.uni-frankfurt.de.  
 
I look forward to an interesting and enjoyable evening with you. 
Kind regards 
 

 
Jürgen Bereiter-Hahn  
 
 
 
 
 

 
  


